

# M-COMPETITION NEWS

CDI 4\*  
27th - 30th March 2024



[www.reitsportakademie.net](http://www.reitsportakademie.net)

## Willkommen! Welcome!



Wir heißen Sie alle auf unserer Reitsportanlage in Gössendorf herzlich willkommen. Wir öffnen heute für internationale Pferdesportfreunde unsere Tore und sind sehr stolz, dass Sie uns, ob als Richter, Stewards und Tierärzte, in der Meldestelle, im Buffet, am Viereck und natürlich als Zuseher, so kompetent und hochqualifiziert dabei unterstützen, diese Anlage zu einem Aushängeschild für Fairness und Sportlichkeit wachsen zu lassen. Danke, dass Sie mit uns diesen Rahmen ermöglichen. Das Wohlergehen des Pferdes ist für uns das oberste Gebot - und für alle Reitsportfreunde - die Liebe und Hingabe zum Sport zeigt sich in den herausragenden Leistungen der Partner Reiter und Pferd und gerade deswegen freut es uns umso mehr, Sie bereits zum dritten Mal zum großen OSTER-HIGHLIGHT FEI DRESSAGE begrüßen zu dürfen.

Herz und Seele vereint - ganz nach unserem Motto - laden wir Sie an 3 wundervollen Tagen ein, mit Mensch & Pferd eine Verbindung aufzunehmen. Das dritte Mal findet nun bereits traditionell das Osterturnier indoor auf der Anlage der ReitSportAkademie Gössendorf statt, in dem internationale Reiterpaare aus Belgien, Schweden, Italien, Deutschland, Tschechien, etc. hier im Herzen der Steiermark antreten werden. Somit erklären wir mit Ihnen zusammen heute das CDI4\* AUT Gössendorf als eröffnet! Wir wünschen allen Officials und Teilnehmern ein gutes Gelingen - und danke Gerhard, dass wir mit deiner Unterstützung hier für den DRESSURSPORT so etwas Großes und Herzliches ermöglichen dürfen!

*“Herzlich willkommen auf unserer Anlage”* “Welcome to ReitSportAkademie Mühleck”

*Monika Schwarz-Annawitt, MA*

We would like to welcome you all to our equestrian centre in Gössendorf. Today we are opening our gates to international equestrian sport fans and are very proud that you, whether as judges, stewards and vets, in the registration office, in the buffet, in the arena and of course as spectators, are supporting us so competently and with such high quality in making this facility a flagship of fairness and sporting excellence. Thank you for making this setting possible with us. The welfare of the horse is our top priority - and for all equestrian sport fans -

the love and dedication to the sport is reflected in the outstanding performances of the partners rider and horse, which is why we are all the more delighted to welcome you to the great EASTER HIGHLIGHT FEI DRESSAGE for the third time. Heart and soul united - true to our motto - we cordially invite you to join us for 3 wonderful days with man and horse. For the third time, the traditional Easter INDOOR tournament will take place at the Gössendorf Equestrian Academy, where international riders from Belgium, Sweden, Italy, Germany, , the Czech Republic, etc. will compete here in the heart of Styria.

Together with you we welcome the CDI4\* AUT Gössendorf as opened today! We wish all the officials and participants every success - and thank you Gerhard for making something so great and heartfelt possible for the sport of dressage with your support!



# M-COMPETITION NEWS

CDI 4\*  
27th -30th March 2024



[www.reitsportakademie.net](http://www.reitsportakademie.net)

## We proudly present: *Valentina Truppa, ITA*



Hier finden Sie das Interview in voller Länge auf unserer YouTube-Seite

Here you can find the interview in full length on our YouTube page

**Das ist mein Pferd Fonteabeti, er ist bei mir, seit er drei Jahre alt ist. Im vergangenen Jahr haben wir die Italienischen Meisterschaften gewonnen. Das ist unser erstes gemeinsames CDI4\*. Ich nenne ihn oft Dr. Jekyll und Mr. Hyde, denn manchmal ist er super, dann wieder ein bisschen verrückt. Aber genau das liebe ich an ihm, ich liebe Pferde mit einem starken Charakter. Mein Vater Enzo Truppa (ein 5\*-Richter und in diesem Jahr bei Olympia in Paris im Einsatz) ist der beste Trainer für mich, ich trainiere bei ihm, seit ich 5 Jahre alt bin und es hat nie Probleme gegeben. Ich führe meinen eigenen Stall in Asti, dort sind meine Pferde und ich trainiere einige Schüler. Meinen schlimmen Unfall in Arezzo habe ich vollkommen vergessen können, ich habe gar keine Erinnerungen mehr daran. Ich war schon sehr oft in Österreich, aber das erste Mal hier in Gössendorf- Mühleck und ich bin begeistert, es ist eine wundervolle Anlage!**

This is my horse Fonteabeti, he's been with me since he was three years old. We won the Italian Championships last year. This is our first CDI4\* together. I often call him Dr Jekyll and Mr Hyde, because sometimes he's great, sometimes he's a bit crazy. But that's exactly what I love about him, I love horses with a strong character. My father Enzo Truppa (a 5\* judge and competing at the Olympics in Paris this year) is the best trainer for me, I've been training with him since I was 5 years old and there have never been any problems. I have my own stable in Asti, where my horses are and where I train some students. I have completely forgotten about my bad accident in Arezzo, I have no memory of it at all. I've been to Austria many times, but this is my first time here in Gössendorf-Mühleck and I'm thrilled, it's a wonderful facility!

*“Mein Pferd nenne ich liebevoll: Dr. Jekyll und Mr. Hyde”*

“I call my horse: Dr. Jekyll and Mr. Hyde”

 **Valentina Truppa, Italien**

**Größte Erfolge: 2011 Sieg bei Weltcupturnier in Frankfurt, Teilnehmerin Olympische Spiele in London und Rio de Janeiro. (Qualifikation nur drei Monate nach ihrem Horrorsturz mit einem jungen Pferd, das gestiegen und auf sie gestürzt ist)**

**Greatest successes: 2011 victory at the World Cup in Frankfurt, participant in the Olympic Games in London and Rio de Janeiro. (Qualified just three months after her horror fall with a young horse that mounted and fell on her)**



# M-COMPETITION NEWS

CDI 4\*  
27th -30th March 2024



[www.reitsportakademie.net](http://www.reitsportakademie.net)

## Mittwoch, 27th March: VET-CHECK



Hier finden Sie das Interview in voller Länge auf Instagram

Here you can find the interview in full length on Instagram

**Gestern fand das erste große Highlight statt: der Vet-Check! Nur ein einziges Pferd hat den Vet-Check noch nicht beim ersten Durchgang bestanden, es darf heute noch einmal den Richtern und Tierärzten vorgestellt werden. Für die Zuseher gab es einige aufregende Momente beim Vortrabten der Pferde an der Hand durch ihre Reiter\*innen. So manche zarte Dame musste sogar um ritterliche Hilfe bitten. Dass so ein Vet-Check mit austrainierten Superathleten kein Spaziergang ist, davon weiß auch Staatsmeister Peter Gmoser ein Lied zu singen. Als er einmal helfend eingesprungen und ein etwas zu energetisches Pferd für eine Schülerin vorgetrabt hat, endete das mit einem zweitägigen Spitalsaufenthalt. (Für den Reiter, nicht das Pferd!) Davon erzählt „Buschi“ hier in diesem Instagram-Reel.**

The first big highlight took place yesterday: the vet check! Only one horse did not pass the vet check at the first round, so it can be presented to the judges and vets again today. There were some exciting moments for the spectators as the horses were trotted out in hand by their riders. Some delicate ladies even had to ask for knightly help. National champion Peter Gmoser also knows a thing or two about the fact that a vet check with well-trained super athletes is no walk in the park. When he once stepped in to help and trotted a horse that was a little too energetic for a student, it ended with a two-day hospital stay. (For the rider, not the horse!) "Buschi" tells the story here in this Instagram Reel.

*“... und dann bin ich auf der Straße zerschellt!”*

*“... and then I crashed on the road”*

 **Peter Gmoser, Österreich**



# M-COMPETITION NEWS CDI 4\* 27th -30th March 2024

[www.reitsportakademie.net](http://www.reitsportakademie.net)



## CDI in Zahlen



### Internationale Richter

- Alice Schwab AUT
- Peter Holler, GER
- Magnus Ringmark, SWE
- Maria Colliander, FIN
- Susan Hoevenaars, AUS
- Mats Eriksson, SWE
- Elke Ebert, GER
- Clive Halsall, GBR

8

25.000 €

Preisgeld

7

Nationen



59

Reiter

74

Pferde

56%

österreichische Teilnehmer